

PRESENTACIÓN

Desde hace 50 años viene apareciendo la *Revista de Filosofía* de la Universidad de Chile. Desde agosto de 1949 hasta diciembre de 1990 vieron la luz pública cuarenta volúmenes, dieciséis de los cuales fueron dobles, tal como se señala en el índice histórico, elaborado por Elena Sánchez y Mónica Kagelmacher, recogido en el Vol. 37-38, de 1991. Este hecho que me parece notable se debe a varios factores que, en su momento, cabría meditar. Uno de ellos ha consistido en la cuidadosa tarea que han llevado a cabo sus directores: Mario Ciudad, Félix Schwartzmann, Carlos Miranda y Jorge Estrella. Precisamente, a propósito de ello, en esta ocasión es muy grato para mí agradecer la pesada tarea que llevó sobre sus hombros Jorge Estrella, director saliente, cuyo esfuerzo y preocupación respecto de la revista se pusieron de manifiesto durante un lapso cercano a los veinte años. Por cierto, seguimos esperando colaboraciones suyas desde su tierra natal. Al mismo tiempo, y con idéntica cordialidad, doy la bienvenida como director a Humberto Giannini, quien ha sido integrante del Comité Editorial de nuestra publicación durante un prolongado tiempo, y que ocupó el cargo que ahora asume en la otra revista filosófica que ha tenido la Universidad de Chile: *Teoría*. Esta bienvenida se extiende a los nuevos miembros del Comité Editorial, Patricia Bonzi y Cristóbal Holzapfel, y a los integrantes del recién creado Comité Consultor: Carla Cordua y Óscar Velásquez, de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Atiliano Domínguez, Rector de la Universidad de Sevilla, Jacques Poulain, Director del Departamento de Filosofía de la Universidad de París VIII y Titular de la Cátedra Unesco de Filosofía de París, Paul Ricoeur, del Colegio Internacional de Filosofía, Gianni Vattimo, de la Universidad de Turín, Héctor Carvalho, Roberto Torretti y Félix Schwartzmann, de la Universidad de Chile. La brillante trayectoria de Humberto Giannini como pensador y como eficaz promotor de publicaciones universitarias auguran un fecundo porvenir a la *Revista de Filosofía* en el siglo XXI.

Jorge Acevedo Guerra
Director
Departamento de Filosofía
Facultad de Filosofía y Humanidades
Universidad de Chile